

# Treasure Hunters

 No.10  
H31.1.7

～チャレンジ2年生 一味違った先輩へ～



あけましておめでとうございます

第2学年主任 齊藤 周洋

昨年の長距離継走・マラソン大会では、生徒が考えた応援で盛り上がりました。2年生の応援が、1・3年生に伝わり、全校生徒が一丸となって、感動的な場面を見ることができました。その後の学年ミーティングでは、多くの生徒が意見を発表し、どの生徒も自分や仲間の努力をたたえたり、周りの人への感謝を口にしたりしていました。

2年生として登校するのは、残り52日となりました。生徒たちに、残された時間をどう使うのか問いかけたところ、次のような言葉がありました。生徒たちが考えた「2年生のうちにやりたいこと」を紹介します。

「2年生のうちにがんばりたいこと」

- 3年生を送る会で歌をがんばりたい。三年生を感動させて、泣かせるような歌を歌いたい。
- 3年生を送る会を成功させたい。みんなに協力してもらい、二年生の力で3年生を送り出したい。
- 学級目標、学年目標を達成したい。
- 日常生活であいさつや返事、時間を守ることなどをがんばりたい。
- クラスでもっと思い出をつくりたい。まだ友達になれていない人とかかわりたい。
- 授業や学年ミーティングで自分の考えをもって意見を言えるようにしたい。
- 3年生になる前に、目上の人に敬語を使えるようになりたい。
- 3年生として恥ずかしくないように、今のうちにやり忘れたこと（尊敬・行動・挑戦・団結）をがんばりたい。



2019年が始まりました。

4月からは最高学年として、さらなる活躍が期待されます。

2年生の残りの日数を生徒とともに大切に積み重ねていきたいと思います。

今年もよろしくお願いたします。





# 1月の予定



部活動がある日の下校時刻は 16:30 となります。

月	火	水	木	金	土	日
	1 元日	2	3	4	5	6
7 全校集会  部活 × 12:15 下校	8 給食開始  部活 ○	9  部活 ○	10  部活 × 15:15 下校	11  部活 ○	12 社プリ 第13回 知立市百人 一首大会 部活 △	13 理プリ 知立市成人 式  部活 △
14 成人の日  部活 △	15  部活 ○	16  部活 ○	17  部活 × 16:00 下校	18 書初め大会 (5・6限) 部活 ○	19 国プリ  部活 ○	20  部活 ×
21  部活 × 16:00 下校	22  部活 ○	23  部活 ○	24 委員会  部活 × 16:00 下校	25  部活 ○	26 数プリ  部活 ○	27  部活 ×
28 学校公開週間 (~2/1まで) 部活 × 16:00 下校	29  部活 ○	30  部活 ○	31  部活 × 16:00 下校	2/1  部活 ○	2 英プリ  部活 ×	3  部活 ×

## 2月の主な行事

4日(月) 全校集会・サマータイム開始  
20日(水)・21日(木) 学年末テスト

13日(水) 学年末テスト発表  
28日(木) 3年生を送る会

## 修学旅行費の積み立てについてのお知らせ

現在、業者と打ち合わせを重ね、修学旅行に向けた準備を着々と進めています。東京で何を学ぶのか、東京でしかできないことは何なのか、生徒たちに大きな学びのある修学旅行にしていきたいと思えます。

昨年の12月から、修学旅行に向けた積み立てを始めています。4月まで毎月1万円の積み立てをしていきます。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 寒い中、全力で走って応援して、継走大会を頑張りました！！

私たち1組女子は、1回目の体育の記録が7位と、とても悔しい結果となりました。その次の日からクラスの雰囲気は変わり、「公園で走ってきたよ」という声も聞こえてきて、他のクラスとの差を埋めようと努力しました。

大会当日、結果を残すことはできませんでしたが、男女ともに必死に応援することができていい思い出になりました。

1組 宮脇 星夏



僕は今回の継走大会で、応援団長に立候補しました。僕が学年全体の前に立つことは初めてでとても緊張しました。当日は緊張して思ったように声を出すことができませんでした。男子継走の終盤で、自分達から始めた応援の手拍子が学年だけでなく、学校全体を巻き込んで応援をすることができました。自分の中での一生の思い出になりました。

2組 村上 雅弥

私は女子の継走でアンカーとして走りました。

走る前は、最後にぬかされたらどうしようという不安がありました。でも、「頑張ってね」と応援してもらい、みんなでタスキをつないで、入賞することができました。

応援でも、耳が痛くなるくらい大きな声で応援して、みんなの団結力が高まったように思います。

3組 木田 結菜



僕は、団席からの「頑張れ」というとても大きな声が聞こえた時、みんなの思いが一つになっている気がして、心が熱くなりました。

マラソンの人、継走の人、応援も、それぞれ一生懸命頑張ることができました。この行事が大大大成功だったので、普段の学校生活も、もっと頑張りたいです。

4組 田中 喜助

マラソンと継走がそれぞれ招集されたとき、「頑張ってね」とお互いに声をかけている姿はとても印象的でした。

私もとても緊張して頭が真っ白になるくらい一生懸命でした。しかし、みんなの応援が聞こえてきて、そのおかげで最後まで走りきることができました。みんなの全力の走りや全力の応援を見て、2年生の団結力が高まったと思いました。

5組 天野 葉月



今年の継走大会、1日を振り返ると「悔しい」という気持ちがあります。本番当日までクラスみんなで優勝目指して頑張ってきて、優勝まで一步届かなかったからです。

それでも、走り終わってクラスの仲間を見ると、涙を流したり励ましあったりしている姿があり、改めて仲間っていいなあと感じました。

6組 細野 太暉

今回の大会では、クラスの団結をより深めることができました。その理由は、全員でクラスの子を応援しきることができたことです。みんながベストを尽くして走り、そんな仲間を必死で応援したからこそ、長い距離を走りぬいて優勝ができたのだと思います。

この大会は私の中で印象に残る思い出となりました。

7組 長屋 文奈

